



CDU-Fraktion im Rat der Stadt Stolberg

CDU – Fraktion – Rathaus – 52220 Stolberg

An
Herrn Bürgermeister Patrick Haas

Postanschrift:
Rathausstraße 44

D-52222 Stolberg

Tel. +49 2402 7668314
E-Mail: cdu.fraktion@stolberg.de
www.cdu-stolberg.de/ratsfraktion

Konto 6811111
BLZ 390 500 00
Sparkasse Aachen

Stolberg, den 27.01.2023

Antrag „Stromanschluss auf dem Sportplatz Rektor-Soldierer-Weg“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit beantragen wir, Haupt- und Finanzausschuss und Rat mögen beschließen, die Verwaltung wird beauftragt, einen Stromanschluss mit ausreichender Leistung auf dem Sportplatz „Rektor-Soldierer-Weg“ in Mausbach hinter der Gesamtschule zu errichten.

Begründung:

Die Kupferstadt Stolberg sieht sich aktuell mit vielfältigen Herausforderungen konfrontiert. Natürlich liegt gegenwärtig der Fokus auf der Bewältigung der Flutschäden entlang der Talachse. Stolbergs Stärke liegt allerdings in der Vielfältigkeit der vielen unterschiedlichen Ortsteile, die gleichsam erhalten und gestärkt werden müssen. Unter anderem hat der stellv. Bürgermeister Peter Jussen in der Dezembersitzung des Stadtrates ausgeführt, dass gegenwärtig unter anderem die südlichen Stadtteile vernachlässigt werden.

In diesem Zusammenhang hat er darauf aufmerksam gemacht, dass die schon seit Jahren geplante Umgestaltung des Markusplatzes in Mausbach ebenso wenig vorankommt wie die Sanierung bzw. der Neubau des dortigen Bürgerhauses. In der Konsequenz leidet das gesellschaftliche Leben und der soziale Zusammenhalt nimmt Schaden.

Vorsitzender:
Jochen Emonds

Stellvertreter: Paul M. Kirch
Stefan Delheid
Carolin Offermann

Geschäftsführer: Michael Thomas
Stellvertreter und Pressesprecher:
Udo Rüttgers

Schatzmeister: Siegfried Pietz

Um den vielen in Mausbach aktiven Vereinen und Initiativen dennoch eine kurzfristige Alternative für eigene Veranstaltungen zu ermöglichen, scheint die Errichtung eines Stromanschlusses auf dem Sportplatz „Rektor-Soldierer-Weg“ dringend geboten zu sein. Die anliegende Gesamtschule hat die Nutzung der sanitären Anlagen bereits zugesagt, um Veranstaltungen zu ermöglichen.

Mit freundlichen Grüßen



Hans Bruckschen
Ratsmitglied

Stephan Viehoff
Sachkundiger Bürger

Der Antrag wird von der CDU-Fraktion übernommen:



Jochen Emonds
Fraktionsvorsitzender